



さくらえっ子

みんなで創るきらめく桜江小学校

桜江小学校 学校便り
No.1 R6.4.23 文責：校長 南 博喜

桜江小学校にも、暖かい春の息吹が感じられるようになりました。お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。

令和6年度、桜江小学校は新1年生14名を加えて、全校児童81名で学校生活が始まりました。新入生にとっては「小学校」という新しい世界での生活が、そして、2年生から6年生の子どもたちにとっては、憧れの「一つ上の学年」での生活が始まりました。始業式・入学式では、下記のように頑張ってもらいたいことや大切にしたいことを話しました。

始業式	入学式
<ul style="list-style-type: none"> ・あたりまえのことをあたりまえにしよう。 ・考えて行動できるようになろう。 ・人の話を耳と目と心で「聴く」ことができるようになろう。 	<ul style="list-style-type: none"> ・元気のよいあいさつをしよう。 ・先生のお話をしっかりきこう。 ・いっぱい寝て、早く起きて、朝ごはんをしっかり食べよう。



<入学式：4月9日（火） 1年生も、そして2年生から6年生も立派な態度でした>



<学校経営目標>

～みんなで創るきらめく桜江小学校～

- ◆子どもたちにとって安心安全で行きたくなる学校
- ◆日々の授業づくりや学級づくりを大切にしたい学校
- ◆家庭・地域と連携し、信頼される学校

<めざす子ども像>

- ・学び合い 高め合う子
- ・認め合い ひびき合う子
- ・きたえ合い すこやかな子
- ・ふるさとで学び 夢に向かう子

「みんなで創るきらめく桜江小学校」の「みんなで」には、子どもや教職員はもちろんですが、「保護者の皆様・地域の方々とともに」という意味も込められています。子どもは地域の宝です。これまで築かれてきた伝統を受け継ぎ、今の子ども達の実態を見つめ、保護者や地域の皆様の声に耳を傾けながら、さらに充実・発展させる学校づくりを進めてまいります。

また、校歌にもあるように、令和6年度も、より一層、子どもたちが様々な場面で活躍をし、「個性豊かな美しい花々」を咲かせることができるよう、保護者の皆様、地域の皆様には、これまで同様、ご理解とご支援を賜りますようよろしくお願いいたします。



学校生活で困ったことがあれば遠慮なくご連絡を!

子どもたちは、学校の教育活動の中で、多くのことを学んでいきます。しかし、まだまだ成長途中であり、自分（たち）では解決できないことも多くあります。学校生活で心配することや困ったことなどがありましたら気軽に学校（92-8040）までお知らせください。

令和6年度 職員紹介

今年度もよろしくお願いいたします



校長	南 博喜	栄養教諭	
教 頭		主 事	
1年生担任		用 務	
2年生担任		にこにこサポート	
3年生担任		学力向上支援員	
4年生担任		特別支援教育支援員	
5年生担任		特別支援教育支援員	
6年生担任		学校司書	
さくら学級担任		スクールサポートスタッフ	
ひまわり学級担任		スクールサポートスタッフ	
(休 暇 中)		A L T	
養護教諭		スクールカウンセラー	

*…今年度着任

5月行事予定

1	水	家庭訪問(川戸・今田)	17	金	フッ化物洗口	
2	木	家庭訪問(今田以外の市山・長谷) ALT フッ化物洗口	18	土	玉江大会	玉江大会が18日19日中止の場合 20日(月)は登校日(弁当持参)
3	金	憲法記念日	19	日	玉江大会予備日	
4	土	みどりの日	20	月	振替休業日	
5	日	こどもの日	21	火	ALT	
6	月	振替休日	22	水	委員会 内科検診(1.2年) 尿検査提出予備日	
7	火	ALT	23	木	ALT	
8	水	内科検診(5.6年)	24	金	フッ化物洗口	
9	木	血液検査(4年)・ALT	25	土		
10	金	フッ化物洗口	26	日		
11	土		27	月		
12	日		28	火	耳鼻科検診・ALT	
13	月	眼科検診(13:30~) 小中合同引き渡し訓練	29	水	クラブ フッ化物洗口	
14	火	ALT 尿検査提出日	30	木	修学旅行・ALT	
15	水	内科検診(3.4年)	31	金	修学旅行	
16	木	ALT				

【タブレットの取扱いについて(お知らせ)】

江津市では、児童生徒一人一台配備した学習用タブレット パソコンの活用について、これまで、オフライン(インターネットに接続しない状態)での家庭利用を中心として持ち帰り利用を行ってきたところです。

今後は、学習成果を一層向上させるため、オンライン(インターネットに接続をした状態)による家庭での学習利用【平時を含む】を想定した準備を進めていきたいと考えております。これにより、ご家庭において、例えば、NHKforSchoolの視聴や、AIドリル(今後、江津市で導入予定)を活用することができ、特にAIドリルでは、お子様一人一人に合った問題をAIが判断して出題し、繰り返し学習することで、学習効果が上がることが期待できます。

つきましては、今後、タブレットの持ち帰りについて学校よりお知らせをいたしますので、ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。(Wi-Fi環境の把握や接続方法等、詳細については十分ご家庭と連携をとりながら進めさせていただく予定です)